



Une rentrée "Olympique"!

publié le 02/09/2020

Tous nos élèves ont maintenant fait leur rentrée et nous sommes ravis de les accueillir au sein du collège. Cette année, nos classes porteront fièrement le nom de grands champions olympiques et paralympiques français. Notre collège est engagé dans la dynamique de "Génération 2024" depuis l'an passé et souhaite faire partager ces belles valeurs sportives d'amitié, de respect et d'excellence à l'ensemble de nos collégiens !

L'idée est aussi de les sensibiliser à ce grand événement des Jeux Olympiques que nous accueillerons à Paris en 2024 !

Chers parents, je vous partage donc ici le petit film présenté à chacune de nos classes lors de leur rentrée, pour vous présenter les classes pour cette année 2020/2021 : certaines images fortes devraient vous rappeler de bons souvenirs !

<https://youtu.be/1g6F8FBkSNw>

Vous trouverez également ci-dessous un petit film vous présentant rapidement le fonctionnement et les activités de notre Association Sportive, qui fonctionnera tous les mercredis à partir du 16/09 (Les 2èmes séances sont gratuites).

<https://youtu.be/1K9ZtBH6L7Q>

N'hésitez pas à venir essayer !

Nous souhaitons une excellente rentrée à tous nos élèves, sous le signe du dynamisme, de l'entraide, du dépassement de soi et du respect !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.